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Наталья ПЕТРАКОВА

«Это был наш «Факел»!
В Сочи завершился финальный тур IX корпоративноãо фестиваля «Факел».  В масштабном мероприятии приняли участие самодеятельные творческие коллективы 
и исполнители дочерних обществ и орãанизаций Пао «Газпром» в составе 38 делеãаций из России, беларуси и кырãызстана. 120 номеров в шести номинациях 
было представлено конкурсантами на сцене. Успех саратовской команды в этом финале стал одним из самых значимых за всю историю участия «Газпром 
трансãаз Саратов» в фестивале: ни один из саратовских конкурсантов не остался без высокой оценки профессиональноãо жюри.

Событие стало по-настоящему знаменатель-
ным. Во-первых, во главе саратовской деле-
гации на «Факел» приехал генеральный ди-
ректор Общества Владимир Миронов, что, 
безусловно, помогло саратовской команде, 
но и возложило дополнительную ответствен-
ность на выступающих: подводить нельзя. 
Во-вторых, мероприятие впервые за многие 
годы было организовано «дома» – исключи-
тельно на объектах Газпрома. Нужно отме-
тить, что это была первая встреча конкурсан-
тов в финале с 2019 года и подготовка к дол-
гожданному празднику талантов шла самым 
тщательным образом. 

«Это был наш «Факел!» – говорит Анже-
лика Агаджанян, ведущий специалист СОК 
«Родничок» и мама сразу двух финалистов – 
Анны и Александра Черниковых. 

К слову, Аня, которой сейчас восемь, мог-
ла попасть на финал еще два года назад. В 
свои пять она прошла отбор для участия в 
зональном туре в Оренбурге, но тогда не сло-
жилось. Зато в эти майские дни она стала аб-

солютной звездой фестиваля. Там на девоч-
ку обратила внимание член жюри – заслу-
женная артистка России, народная артист-
ка Республики Мордовия, доцент кафедры 
«Сольное народное пение» Оренбургско-
го государственного института искусств им. 
Л. и М. Ростроповичей, солистка Оренбург-
ской областной филармонии Юлия Петров-
на Учватова. Она отметила природные дан-
ные юной конкурсантки – чистоту интона-
ции и артистизм – и пригласила Аню высту-
пить в финальном концерте с дополнитель-
ным номером «Лети, сокол», подготовлен-
ным под ее руководством. 

А в конкурсный день в исполнении Ани 
зрители Факела и пользователи ГИД услы-
шали детские потешки «Ладушки, ладушки, 
едем в гости к бабушке!». Устоять перед та-
лантом артистки не смог никто: Аня стала 
одним из победителей народного голосова-
ния в ГИД с результатом 1086 голосов. 

Александр Черников – уже опытный во-
калист. В свои семнадцать он успел полу-

чить шесть Гран-при известных городских, 
всероссийских и международных вокальных 
конкурсов. Пожалуй, в саратовском транс-
газе нет ни одного человека, кто хоть раз не 
слышал бы Сашу на сцене. 

В финале Факела в этом году он участво-
вал впервые. А в зональных турах – с 2014 
года.  Тогда в отборочном туре VI корпоратив-
ного фестиваля в Белгороде конкурсант занял 
III место. В прошлом году на зональном туре в 
Оренбурге он стал вторым. «Третье, второе…
значит, в следующий раз будет первое», – ска-
зал тогда Александр и не ошибся. 

«Когда Саша исполнял композицию 
«Встретимся во снах», буквально с первых 
слов всем в зале стало понятно, что на сцене 
очень сильный вокалист. Настоящий про-
фессиональный артист», – рассказывают 
участники нашей делегации. 

«Для подготовки номеров на фестиваль 
была проделана колоссальная работа – от 
выбора песни до создания образа», – делит-
ся Анжелика. Да, профессиональный вокал 

– это большой труд. От глаз зрителей скры-
ты десятки репетиций, разбор произведений 
буквально до ноты и звука, дисциплина и са-
моограничения.  

В момент награждения волнение в зритель-
ном зале было запредельным. И вновь в жизни 
Саши прозвучал тот обратный отсчет: третье 
место, второе и …Александр Черников «Газ-
пром трансгаз Саратов» – первое место и на-
стоящая буря эмоций болельщиков. 

Артисты ансамбля «Саратовские гармо-
ники» из Балашовского ЛПУМГ – ветераны 
фестивального движения. Оренбург, Ниж-
ний Новгород, Белгород, Астрахань, Ви-
тебск, Уфа – перечисляют они города, где 
удалось побывать вместе с Факелом. 2-е ме-
сто в номинации «Инструментальный жанр» 
за исполнение музыкальных фантазий на 
тему русской народной песни. Оценка одно-
временно высокая и стимулирующая к но-
вым достижениям. В коллективе своим вы-
ступлением довольны и готовы развиваться 
дальше. «Обновим инструмент и будем го-
товиться к следующему Факелу. Постараем-
ся удивить новой, оригинальной для наше-
го жанра программой», – говорит руководи-
тель ансамбля Юрий Юшков. Артисты под-
черкивают, что их вдохновили гостеприим-
ство принимающей стороны и активность 
болельщиков. 

С ними согласна и участник саратов-
ской делегации из Александровогайско-
го ЛПУМГ Елена Астанина: «Что порази-
ло, мы все были там как одна большая се-
мья: здоровались, улыбались, даже не зная 
друг друга, и, конечно, поддерживали. Со-
перничества не чувствовалось». Дочь Еле-
ны, Настя, впервые приехала на «Факел» в 
качестве художника. Пять конкурсных работ 
и две работы вне конкурса – за время «Фа-
кела» у Насти собралась целая галерея ри-
сунков на свободные и заданные темы. 2-е 
место в «Юном художнике» для Анастасии 
– огромная радость и море впечатлений. На 
«Факел» она планирует вернуться еще раз. 
Тем более, что один из рисунков она подари-
ла организаторам.  

Еще Настя оценила полученный опыт об-
щения с именитыми членами жюри. Не каж-
дому юному художнику, по ее словам, удает-
ся получить оценку своих работ столь заслу-
женными людьми. 

В целом, участники Факела отметили пре-
красную организацию фестиваля, продуман-
ность до мелочей, отлаженный процесс ку-
раторства участников мероприятия, а также 
плотный график занятий, репетиций, высту-
плений и приятную усталость, которую как 
рукой снимало от свежего горного воздуха. 
Спасибо, «Факел»! 

Делегация Общества на финальном туре корпоративного фестиваля «Факел» в г.Сочи

Радость победы! Анастасия Астанина с дипломом Ансамбль «Саратовские гармоники»
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Сварка контрольного стыка в аттестационном пункте

ПоздРаВляем СВаРщикоВ!
В последнюю пятницу весны в России отмечается день сварщика. В этом ãоду этот – пока нео-
фициальный – праздник приходится на 26 мая, вместе с коллеãами по всей стране еãо отмечают 
и работники «Газпром трансãаз Саратов».

В  нашем Обществе от мастерства свар-
щиков зависят надежность, безопас-
ность и прочность практически всех 

сооружений и устройств – начиная с «бы-
товых» металлоконструкций, например, 
ограждений и беседок для отдыха на све-
жем воздухе, и заканчивая магистральными 
газопроводами, на которых каждый сварной 
стык имеет абсолютное значение.  Эта про-
фессия требует мастерства, твердой руки, 
меткого глаза, ювелирной точности, концен-
трации и внимательности, ведь любая ошиб-
ка снизит качество работ, а это неизбежно 
приведет к серьезной аварии.

«Газпром трансгаз Саратов», нуждаю-
щийся в специалистах исключительно выс-
шего класса, уже почти полвека аттестует и 
обучает сварщиков в собственном Учебно-
производственном центре (УПЦ). Об осо-
бенностях этой работы нам рассказал на-
чальник аттестационного пункта Дмитрий 
Самгин.

По его словам, сейчас пункт в большей 
степени занят именно аттестацией сварщи-
ков, хотя имеет все необходимое и для их 
обучения «с нуля». Последнее происходит, 
если филиалы и службы отправляют работ-
ников на переподготовку – она занимает око-
ло полутора месяцев. Затем новоиспеченный 
сварщик уезжает работать в филиал и пол-
года проходит производственную практику 
– дальнейший карьерный и профессиональ-
ный рост зависит от него самого. 

«Как правило, мы занимаемся первич-
ной аттестацией – когда к нам приходит 
сварщик, где-то получивший профессию 
и имеющий документы. Мы проверяем его 
знания, он сдает практический и теорети-
ческий экзамены. Периодическая аттеста-
ция – это проверка компетенций работаю-
щих в Обществе сварщиков, которую каж-
дый из них проходит раз в два года. Они 
также сдают практику и теорию. Причем у 
всех сварщиков экзамены проходят имен-
но в такой последовательности – сначала 
практика, а уже потом теория», – отметил 
Дмитрий Самгин.

Он рассказал, что подавляющее большин-
ство сварщиков Общества используют в ра-

Процесс выполнения сварного соединения

без СВаРки никУда!
Дмитрий Шаткин – электрогазосварщик 
пятого разряда, один из двух сварщиков 
газокомпрессорной службы Мокроусского 
ЛПУМГ. Его стаж по профессии – 20 лет, 
при этом десять из них он посвятил сара-
товскому трансгазу. Владеет ручной дуго-
вой, ацетиленовой и полуавтоматической 
сваркой. 

«До того, как стать сварщиком, я был 
механизатором. А в сварку пришел после армии. Понравилось плавить металл! С 
тех пор и интересно, что в итоге работы получается, результат труда, который при-
носит удовлетворение. Работал старшим инженером, варил, а затем пришел в Об-
щество – десять лет назад. Поскольку у меня был опыт, сразу сдал экзамен в УПЦ 
и начал работать», – рассказал Дмитрий Васильевич.

Он занимается сваркой каждый день, отмечает рост мастерства и надеется од-
нажды получить шестой разряд.

«Учиться в этой профессии можно и нужно постоянно. Сейчас, благодаря опы-
ту, многое, конечно, получается уже автоматически – не приходится задумывать-
ся над каждым движением, как в самом начале. Но с каждым годом меняется и со-
вершенствуется оборудование – надо постоянно узнавать новое, соответствовать 
прогрессу. Ведь новое оборудование – это и более высокие требования, рост ответ-
ственности», – поделился наш собеседник.

Среди прочих достоинств работы сварщика Дмитрий Шаткин выделил посто-
янные поездки. 

 «Ездим по газораспределительным станциям, нередко выезжаем на трассу – 
на магистральные газопроводы. Работы всегда много – сварка идет круглый год 
и в любую погоду. Здесь постоянно все интересно и необычно. Без сварщиков 
линейно-эксплуатационной службе никуда!» – подчеркнул он.

Коллегам Дмитрий Шаткин пожелал здоровья и семейного благополучия: «А 
опыт у всех вас и так есть». 

боте ручную дуговую сварку. 
«Если сварщик успешно сдал практиче-

ский и теоретический экзамены, ему выда-
ется соответствующее удостоверение сро-
ком на два года, присваивается личное клей-
мо. Это клеймо идентифицирует его, позво-
ляет установить, кто конкретно варил тот 
или иной шов. Клеймо прописано в удосто-
верении. Также в удостоверении прописано, 
какие толщины он может варить, виды сва-
рочных материалов – описаны все его воз-
можности и ограничения», – продолжил наш 
собеседник. 

Ежегодно аттестацию в УПЦ проходят 
порядка 60 электрогазосварщиков. Привыч-
ного повышения квалификации в профессии 
сварщика не предусмотрено – они лишь под-
тверждают мастерство, а разряд им присваи-
вается на основании стажа и уровня умений.

«Выпускник техникума получает третий 
разряд, то есть может варить конструкции, 
не связанные с серьезной ответственностью 
– такие варят, как правило, заборы, различ-
ные знаки и т.п. Желающий работать в Об-
ществе должен иметь минимум четвертый 
разряд.  А сварщик шестого разряда может 
работать уже на объектах особой важности. 

Повысить разряд можно в своем фили-
але. Для этого создается комиссия, специа-
лист варит стык, демонстрирует, что повы-
сил мастерство. После этого его могут пере-
вести на более высокий разряд, если имеет-
ся соответствующая штатная единица. Про-
верить уровень сварщика всегда можно, ко-
нечно, и в УПЦ», – поделился Дмитрий.

Кроме того, Учебно-производственный 
центр аттестует и специалистов второго 
уровня – руководителей сварщиков и на-
чальников служб, где проходят сварочные 
работы. 

«Большинство сварщиков в «Газпром 
трансгаз Саратов» – из Управления аварийно-
восстановительных работ (УАВР). В филиа-
лах они есть в основных производственных 
службах, но вся наша основная «сварочная 
мощь» находится именно в УАВР. При этом 
главный сварщик Общества Денис Билалов 
уделяет большое внимание повышению на-
выков сварщиками из филиалов. Их профес-

сионализм мы стараемся держать на очень 
высоком уровне», – подчеркнул Дмитрий 
Самгин.

Он поздравил сварщиков с праздником и 
пожелал им всегда оставаться профессионала-
ми, а также постоянно оттачивать мастерство.

В свою очередь, главный сварщик «Газ-
пром трансгаз Саратов» Денис Билалов 
рассказал, что сварщики в Обществе ра-
ботают в соответствии с комплексным 
планом-графиком работ, однако выезжа-
ют и на внеплановые, что связано с про-
изводственной необходимостью.  По его 
мнению, опытный специалист способен 
определить, годится ли в принципе чело-
век в сварщики, и имеет ли смысл учить 
его этой профессии.

«Определить это можно по отношению к 
работе. Будущий сварщик должен быть ста-
рательным, усидчивым, терпеливым, лю-
бить кропотливый труд, доводить дело до кон-
ца. Кроме того, сварщику просто необходимо 
быть спокойным. Они вообще редко бывают 
вспыльчивыми и нервными», – отметил он.

Денис Билалов отметил, что, в отличие от 
филиалов, в УАВР не работают неаттестован-

ные сварщики, ведь только после аттестации 
можно выходить на сложные объекты.

«Хотелось бы, конечно, чтобы к нам на 
работу приходили сварщики не ниже пято-
го разряда. Но мы всегда готовы помочь от-
ветственным работникам, которые стремят-
ся улучшить навыки. Пожелать нашим свар-
щикам я хочу чистых пленок и стыков без 
брака, а еще здоровья, конечно», – резюми-
ровал он.

>>> стр.3
Сварщики филиалов на конкурсе профессионального мастерства в 2022 году

Огневые работы – ежедневный труд сварщиков на трассе

Специалисты сварочного дела из аттестационного 
пункта УПЦ и группы главного сварщика Общества
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СВаРщика можно СРаВнить Со 
СПоРтСменом
О сварщиках Управления аварийно-
восстановительных работ нам рас-
сказали электрогазосварщики шесто-
го разряда Евгений Гуцевич и Игорь 
Дараев, а также начальник участка 
аварийно-восстановительных работ № 1 
Олег Салтыков.

Игорь Дараев пришел в «Газпром 
трансгаз Саратов» в 1990 году, а Евге-

ний Гуцевич – в 1994-м. При этом Евгений когда-то был учеником Игоря, а ныне уже 
давно сам делится мастерством с начинающими сварщиками.

«Сначала устроился изолировщиком, а потом заинтересовался работой сварщика. 
В том же году отучился. У меня все получилось, с тех пор так и работаю. Профессия 
сложная и трудная, а работа в УАВР еще предельно ответственная, но потому и инте-
ресная», – отметил Игорь Дараев. 

«А я начал работать в Обществе после армии. Сначала был слесарем-монтажником, 
потом мне предложили учиться на сварщика. Это, на мой взгляд, творческая работа – 
металл, ответственность. Выучился на комбинате в Омске, через три месяца вернул-
ся и начал работать. Эта работа мне интересна тем, что каждый день приносит что-то 
новое. Ведь не бывает одинаковых стыков – все всегда по-разному. Сварщик работает 
с жидким металлом, как художник с краской. По сути, сварщик – это художник по ме-
таллу», – поддержал тему Евгений Гуцевич.

Собеседники рассказали, что саратовскому трансгазу важен каждый работник, од-
нако сварщикам УАВР приходится ежедневно решать самые сложные производствен-
ные задачи - они работают в режиме сжатых сроков и повышенной ответственности 
по всем объектам Общества – в Саратовской, Пензенской и Тамбовской областях. 

«Мы – не элита, как иной раз говорят. Сварщики из филиалов мало отличаются от 
нас. Разница в том, что в УАВР иные условия работы – более экстремальные, а еще у 
нас гораздо больше практики. В филиалах тоже работают хорошие сварщики, но не 
факт, что они смогут выполнить работы в такие же сроки, как мы, и с тем же каче-
ством», – отметил Олег Салтыков.

Поделились профессионалы и тем, каким, в их понимании, должен быть настоящий 
сварщик, особенно претендующий на работу, связанную с особой ответственностью.

«У нас нет права на ошибку. Любой стык – зона персональной ответственности свар-
щика, который его сварил. Тут всегда есть место импровизации, творческого подхода, 
которые основаны на опыте и понимании того, что делаешь, причем многое зависит от 
условий работы. Приходится учитывать абсолютно все. Все это неотделимо от личных 
качеств сварщика», – отметил Олег Салтыков.

«Сейчас просто необходимо постоянно учиться. У нас есть все современные инстру-
менты и контролирующие аппараты. Сварщик обязан разбираться во всем этом. К ра-
боте надо относиться очень внимательно. Требуется постоянно анализировать то, что 
делаешь. Стык с первого предъявления – вот цель сварщика. Никто не будет разбирать-
ся, почему ты сделал даже маленький брак, у нас даже ничтожный недостаток в рабо-
те – это большое пятно на всей твоей репутации», – поддержал коллегу Евгений Гуце-
вич и отметил, что для многих сварщиков работа давно превратилась в смысл жизни.

«Хороший сварщик отличается от плохого тем, что ему интересна его работа, 
она должна быть связана с его постоянным развитием. Хороший сварщик очень пе-
реживает за то, что он сделал, он горд за свой стык, который сварил качественно. 
Сварщики вообще переживают за свою работу. При этом сварку можно сравнить со 
спортом – кому-то от природы дается все и сразу, а другой достигает побед тяже-
лым ежедневным трудом. Но стать хорошим сварщиком может каждый, кто готов 
трудиться всерьез – через характер и упорство можно добиться всего», – продол-
жил Олег Салтыков.

Коллегам сварщики пожелали устойчивой дуги, твердой руки, бодрого настрое-
ния, чистых стыков и достойной оценки труда
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СоВещание

знать, чтобы Решать
С 24 по 26 мая состоялся семинар-совещание работников по управлению персоналом адми-
нистрации и филиалов ооо «Газпром трансãаз Саратов» на тему: «новое в трудовом законо-
дательстве».

В мероприятии приняли участие заме-
ститель начальника Управления Депар-
тамента ПАО «Газпром» (Е.Б. Касьян) 

Александр Инжеватов, заместитель гене-
рального директора по управлению персона-
лом Общества Вадим Афанасьев, руководи-
тели и работники отдела кадров и трудовых 
отношений, отдела организации труда и за-
работной платы, отдела социального разви-
тия, а также специалисты по данным направ-
лениям в филиалах.

Трудоустройство, ежегодные отпуска, об-
учение и развитие компетенций, заработная 
плата, льготы и гарантии, отдых и самореа-
лизация в непроизводственной сфере – важ-
нейшие составляющие нашей жизни в кол-
лективе. Все они зависят от слаженной ра-
боты тех без малого восьми десятков людей, 
которые собрались вместе, чтобы обсудить 
значимые аспекты своей деятельности. 

В качестве приглашенных спикеров вы-
ступили профессор Российского государ-
ственного университета правосудия Вален-
тина Андреева и начальник отдела по взаи-
модействию с дочерними обществами ПАО 
«Газпром» ЧПОУ «Газпром колледж Волго-

град» им. И.А. Матлашова Елена Семикина. 
Валентина Ивановна рассказала участникам 
совещания о новшествах в трудовом законо-
дательстве, разъяснила их нюансы и отве-
тила на вопросы аудитории. Елена Сергеев-
на выступила с презентацией о деятельно-
сти учебного заведения и поделилась опы-
том сотрудничества колледжа с дочерними 
обществами «Газпрома». Особое внимание 
руководитель направления уделила целе-
вым студентам и возможности прохождения 
практики на предприятии.

По курируемым направлениям выступи-
ли начальник отдела кадров и трудовых от-
ношений Алексей Кочегаров, начальник от-
дела социального развития Сергей Сад-
чиков, начальник отдела организации тру-
да и заработной платы Анна Родченко, на-
чальник Учебно-производственного центра 
Игорь Левшов и начальник СП «Нива» Дми-
трий Парамонов. 

Помимо изменений в федеральном за-
конодательстве, одним из лейтмотивов ме-
роприятия стало появление новых редак-
ций внутренних нормативных актов. Кроме 
того, вниманию участников в докладах была 
представлена обширная статистика и анали-
тика. По каждой из озвученных тем давал 
развернутый комментарий заместитель ге-
нерального директора по управлению пер-
соналом Вадим Афанасьев. Он указывал на 
точки роста, возможные механизмы улуч-
шения работы. 

Известный лозунг гласит: «кадры реша-
ют все», а решение любых вопросов прежде 
всего подразумевает знание предмета. Оче-
редной шаг в этом направлении специали-
сты Общества сделали.

ПРокачали наВыки
С 22 по 24 мая на базе Учебно-производственноãо центра состоялся семинар для ответ-
ственных за информационную работу в первичных и цеховых профсоюзных орãанизациях 
оППо «Газпром трансãаз Саратов профсоюз».

д
остоверная, доступная и оператив-
ная информация играет в нашем мире 
все большую роль. Владеть, исполь-

зовать и управлять ей – умения крайне вос-
требованные. Наш профсоюз, играя в жиз-
ни коллектива значимую роль, ставит перед 
собой задачу быть и важным информацион-
ным рупором. Об этом, в частности, сказал в 
приветственном слове председатель ОППО 
Александр Водолагин, отметив важность 
данной работы. «С момента нашей прошлой 
встречи прошло всего полгода, но мы уже 
видим положительную динамику. Во всех 
ППО созданы каналы на базе мессенджера 
«Телеграм», которые охватывают все боль-
ше членов профсоюза. Теперь о профсо-
юзной жизни мы получаем больше опера-
тивной информации, развивается обратная 
связь», – отметил Александр Валерьевич.

Спикерами на семинаре выступили спе-
циалисты службы по связям с общественно-
стью и СМИ. За время семинара представи-
тели «первичек» узнали об актуальных во-
просах информационной повестки «Газ-
пром профсоюза», его главных ресурсах. 
Участникам рассказали о лучших практиках 

и положительных примерах соответствую-
щей работы у коллег. В рамках практическо-
го задания информационщики подготовили 
публикации по определенным новостным 
поводам для электронных и печатных изда-
ний, а также телеграм-канала.  

Важным пунктом программы стало об-
суждение приложения ГИД и его преиму-
ществ в качестве площадки корпоративного 
информирования и коммуникации.

Кроме того, наши внештатные корреспон-
денты с интересом узнали о наиболее важ-
ных нюансах работы с фотографией. При-
глашенный гость – известный саратовский 
журналист и спортивный функционер Артем 
Скачков рассказал об опыте организации и 
освещения мероприятий разного масштаба. 

В заключение мероприятия его участ-
ники обменялись опытом и поблагодарили 
профсоюз за организацию семинара, а кол-
лективы Учебно-производственного цен-
тра и столовой №25 СУООП «Газпром пи-
тание» – за теплый прием и вкусную пищу 
соответственно.

Обсуждение одного из вопросов Презентация проекта в рамках практического задания

С докладом выступает Вадим Афанасьев

Александр АЗАРКИН

Александр АЗАРКИН

ПРоФСоюз
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ЭконоВоСти

Филипп КОЧЕТКОВ

ГазоВики ПомоГли ПРиРоде
В субботу, 20 мая, больше ста работников «Газпром трансãаз Саратов» и членов их семей провели ежеãодный субботник на кумысной поля-
не, а также привели в порядок береã Волãи в Воскресенском районе. они собрали более 50 кубометров мусора.

В мероприятии на Кумысной поляне при-
няли участие генеральный директор Об-
щества Владимир Миронов, работники 

администрации и других подразделений.
«Наш субботник проходит в рамках все-

российского экологического субботника «Зе-
леная весна». В нем участвуют более милли-

она человек со всех уголков страны. В этом 
году работниками нашего предприятия уже 
проведено около ста подобных мероприя-
тий. В них были вовлечены в общей сложно-
сти более 1500 человек.

Сегодня мы традиционно убираем терри-
торию Кумысной поляны – популярного ме-

ста отдыха саратовцев, в том числе и наших 
коллег», – выступил Владимир Миронов и 
пожелал всем участникам субботника хоро-
шего настроения.

Работники газотранспортного предпри-
ятия убирали скопившийся мусор сразу на 
трех площадках. Помимо этого, была обнов-
лена краска в оформлении родника «Бога-
тырский» и перилах на лестнице к нему.

Собранные мешки с мусором отправи-
ли на мусоросортировочный комплекс реги-
онального оператора обращения с ТКО АО 
«Ситиматик» – давнего партнера Общества 
по экологическим акциям.

Напомним, «Зеленая Весна» – крупней-

ПРоФСоюз

лоВиСь, Рыбка, большая и маленькая!
Ранним воскресным утром, 21 мая, наши коллеãи провели время с пользой – они ловили карпа на 
пруду рыболовноãо клуба «лесная сказка» близ села корсаковка татищевскоãо района. 

В соревнованиях приняли участие 36 
членов профсоюза ППО «Газпром 
трансгаз Саратов профсоюз – админи-

страция» и цеховых профорганизаций СОК 
«Родничок», МСЧ и УОВОФ.

По словам участников коллективной рыбал-
ки, погода на пруду была прохладной, а карп 
капризничал и никак не хотел попадаться на 
крючок. Тем не менее, мастерство, везение и 
опыт принесли любителям удачу, по итогам 

Филипп КОЧЕТКОВ

Участники соревнований

Алексей Прибытков с уловомРыбалка – хороший досуг и отдых

турнира определились победители.
I место занял Иван Ягодин из службы кор-

поративной защиты (он поймал три карпа, 
которые вытянули на 6,020 кг).

На II месте итогового протокола распо-
ложился коллега Ивана Ягодина – Алексей 
Прибытков (4 рыбы; 5,8 кг).

На III месте – начальник отдела СИУС 
Алексей Рыжков (6 карпов; 5,32 кг).

Кроме того, отдельный приз получил ве-

дущий инженер отдела главного энергетика 
Олег Бахтин, который поймал больше всех 
– целых 13 рыб. Общий их вес составил 0,39 
кг, то есть, в среднем, одна добытая им рыб-
ка весила 30 граммов. 

Приз за самую большую рыбу – на 3,24 кг  
получил Иван Ягодин.

В соревнованиях участвовали не только 

мужчины - конкуренцию им составили де-
лопроизводитель УОВОФ Любовь Шатали-
на и бухгалтер из аппарата управления Еле-
на Егорова. Первая поймала 5 карпов общим 
весом 2,6 кг, а второй рыбацкая удача, к со-
жалению, не улыбнулась.

Генеральный директор за работой Общее фото на одном из участков субботника

шая экологическая и социально значимая ак-
ция в нашей стране. Проект с 2014 года реа-
лизует Неправительственный экологический 
фонд имени Владимира Вернадского.

А в районе села Елшанка Воскресенского 
района газовики из Приволжского ЛПУМГ 
приурочили субботник ко Дню Волги. Он 
состоялся в рамках стартовавшей в тот же 
день всероссийской акции по очистке бере-
гов водоемов «Марафон рек», которая про-
ходит под эгидой национального проекта 
«Экология».

Наши коллеги, которые регулярно уча-
ствуют в природоохранных мероприятиях 
Общества, очистили от мусора почти ква-
дратный километр побережья.

Субботник на ВолгеСпецтехника – в помощь людямТолько с родника «Богатырский» было вывезено более десяти мешков мусора


